

Extrait Bulletin de liaison ADSBE n° 4 de Février 1990

Concerne l'Association des donneurs de sang d'ENTZHEIM

ENTZHEIM, village bien connu avec environ 1.750 habitants
Son aéroport, anciennes et nouvelles maisons et les lotissements
Réputé aussi par l'association des donneurs de sang.
En bénévolat, en grand nombre, en premier plan
Son président, jeune et dynamique depuis 5 ans avec les membres fondateurs
Sont tous dévoués et leur tâche prennent à plein cœur,
Avec conviction et compréhension aident l'humanité
Pour que beaucoup de vies soient sauvées,
Par un vote à l'assemblée générale par les Entzheimois
Ont fait remarquablement un très bon choix!

En Alsace, le Bas-Rhin avec 70 associations
Le plus grand département des donneurs de sang est en fonction.
Pour une seule collecte souvent 70 personnes
Parmi les figurants avec courage se donnent.
Voir apparaître tous ceux qui se présentent
Pour la première fois craintifs, mais par la suite hardiment tentent !
De part et d'autre dans le nombre 1 ou 2 tombent dans les pommes!
Serait-ce plus pénible que de faire un voyage jusqu'à Rome ?
Allongés sur des lits, prêtant leur bras,
Habillés en training, jeans, shirts, gros pulls, retroussons les manches
On y va !

Les médecins du Centre de transfusion consciencieusement surveillent:
Il faut le voir, le tout se passe à merveille !
Les fatigués réconfortés par des sandwiches et boissons...
Admirant les donneurs, après leurs tâches repos ils font.

Il faut de plus en plus de sang pour les maladies graves et nombreux accidents
Car la vie actuelle crée des problèmes à chaque moment;
Convaincre son entourage, contacter, en réflexion saine
Ecrire, visiter, entretien, téléphone, propagande à des résultats mènent:
Le contact extérieur est d'une énorme importance
De nouveaux donneurs de sang procurent des chances.

Ne pas se dire, je ne serai malade, à quoi bon
De m'offrir pour donner mon sang, ah non
Fuir la solidarité humaine, qui sauvera des vies
Lisez, le pourquoi, tant nécessaire, dans ce qui suit !

Le sang sera fractionné au centre de transfusion sanguin
Pour l'anémie il faut des globules rouges en plein
S'ajoute les grands brûlés; albumine, et d'autres cas :
Plasma contre tétanos, maladies infectieuses, il y a du choix
Don de plasmaphérèse à une date ultérieure
Au maximum 8 personnes prévues de bonne heure.

Tout au début pour 2 personnes on a fait une prise
Et tout de suite aux plus nécessiteux le prélèvement transmis
Dans les années 1945 à 1950 des associations ont été créées
Alors par l'installation la sang a pu être conservé.

Un bulletin qui s'appelle " TOUS ENSEMBLE" existe également
Ainsi on peut l'étudier profondément

